
Handtaschenraub:  94-Jährige
zu  Boden  geschleudert  und
verletzt
Eine 94-jährige Kamenerin wurde am Montag auf der Kämerstraße
in Kamen Opfer eines Handtaschenraubs. Sie wurde zu Boden
geschleudert und dabei verletzt.

Die Seniorin ging am Montag gegen 14.30 Uhr mit ihrem Rollator
auf dem Gehweg der Kämerstraße stadtauswärts. Ihr kam nach
Zeugenaussagen  eine  männliche  Person  auf  einem  Fahrrad
entgegen. Als der Täter sich in Höhe der Fußgängerin befand,
griff er nach der in ihrem Rollator liegenden Handtasche.
Dadurch kam die Frau zu Fall und verletzte sich. Sie musste
zur weiteren Behandlung in ein Krankenhaus gebracht werden.
Der Täter flüchtete mit der Tasche in Richtung Kämertorstraße.

Er wird wie folgt beschrieben: etwa 20 bis 25 Jahre alt,
ungefähr  180  cm,  groß  und  schlank.  Er  soll  eine  rote
Baseballkappe, eine blaue Jeanshose, eine schwarze Jacke und
weiße Turnschuhe getragen haben. Bei dem Fahrrad soll es sich
um ein schwarzes Mountainbike gehandelt haben. Weitere Angaben
zum Tathergang oder zum Täter bitte an die Polizei in Kamen
unter der Rufnummer 02307 921 3220 oder 921 0.

Erfreuliche  Anmeldezahlen:
Interesse  an  Angeboten  der
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VHS ungebrochen
Erst  seit  Mitte  letzter  Woche  ist  das  neue  Programm  der
Volkshochschule Bergkamen veröffentlicht und schon sind 480
Anmeldungen zu Kursen des nächsten Semesters zu verzeichnen.
„Wir freuen uns, dass unsere Angebote so gut ankommen“, sagt
VHS-Leiterin Sabine Ostrowski. „Natürlich sind im Bereich der
Fremdsprachen  und  der  Gesundheitskurse  auch  viele
‚Wiederholungstäter‘  dabei,  die  sich  aus  dem  laufenden
Semester heraus gleich für einen Folgekurs angemeldet haben.“

Ein  deutlicher  Arbeitsschwerpunkt  der  VHS
Bergkamen  liegt  seit  Jahren  im  Bereich  der
Grundbildung, der Schulabschlüsse und in den
vom  Bundesministerium  für  Migration  und
Flüchtlinge  geförderten  Integrationskursen.
Die VHS startet nach den Sommerferien mit zwei
neuen Lehrgängen zum nachträglichen Erwerb von

Schulabschlüssen in Abendform. Ein Lehrgang schließt mit dem
Hauptschulabschluss nach Klasse 9 ab und der andere mit dem
mittleren  Schulabschluss,  der  früher  als  Fachoberschulreife
bezeichnet wurde. Wer hier Interesse hat, sollte schnellstens
Kontakt mit der VHS-Leiterin aufnehmen.

Sieht man sich die Anmeldezahlen genauer an, dann sind im
zweiten Halbjahr spezielle Angebote zur Vorweihnachtszeit wie
„Süße  Weihnachtsgrüße  –  Schokolade,  Plätzchen  und  Konfekt“
oder „Aktuelle Backtrends – Weihnachtliche Cupcakes, Cakepops
und Fondanttorten“ besonders gefragt. Immer schnell ausgebucht
sind auch einige der Gesundheitskurse, beliebte Kochkurse und
der Kurs „Cocktails mixen – leicht gemacht“.

Im  Bereich  der  Fremdsprachen  startet  die  VHS  nach  den
Sommerferien mit vielen neuen Anfängerkursen, die teilweise
auch samstags stattfinden. Neu im Angebot ist Chinesisch für
Anfänger am Samstag. Das Spektrum im Fachbereich 5 „EDV und
berufliche  Bildung“  reicht  von  EDV-Kursen  für  besondere
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Zielgruppen  über  EDV-Kurse  speziell  für  den  beruflichen
Einsatz von Standardanwendungsprogrammen bis hin zu dem Erwerb
von Schlüsselkompetenzen und Methodenkompetenz. Neu sind in
diesem Fachbereich beispielsweise ein MS PowerPoint-Kurs, ein
Kurs zur Anwendung von „RawTherapee“ und ein eher technisch
orientierter Kurs zum Einsatz der „FRITZ!Box“.

„Wer bei der Wahl des richtigen Kurses unsicher ist, kann sich
gerne bei uns beraten lassen“, sagt Sabine Ostrowski. „Die
telefonische oder persönliche Beratung wird besonders häufig
bei der Auswahl eines passenden Sprachkurses und bei EDV-
Kursen in Anspruch genommen.“

Informationen  erhalten  Interessierte  während  der
Öffnungszeiten  der  VHS-Verwaltung  montags  bis  freitags  von
08.30 – 12.00 Uhr und montags, dienstags und donnerstags von
14.00  –  16:00  Uhr  im  Volkshochschulgebäude  „Treffpunkt“,
Lessingstr.  2,  59192  Bergkamen,  oder  unter  Telefon
02307/284951. Das vollständige VHS-Programm ist im Internet
unter vhs.bergkamen.de abrufbar und liegt in gedruckter Form
in den öffentlichen Einrichtungen im Stadtgebiet aus.

 

Ferienspielaktion  in  der
Eissporthalle Weddinghofen
In eine große Spielarena verwandelt sich die Eissporthalle
Weddinghofen in der ersten Woche der anstehenden Sommerferien.
Vom 7. bis 11. Juli lautet das Motto: „Ohne Eis wird’s heiß.“

Für Kinder zwischen 6 und 14 Jahren sorgt das Kinder- und
Jugendbüro des Jugendamtes für jede Menge spannende Angebote.
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Für kreative Köpfe bietet die Bastel- und Schminkecke genau
das  Richtige,  die  Sportler  werden  beim  Basketball  oder
Tischtennis gefordert und wer es etwas ruhiger angehen lassen
möchte, ist an den Spieletischen richtig aufgehoben.

Hoch hinaus geht es auf der großen Hüpfburg, auf der sich bis
zu 30 Kinder gleichzeitig austoben können. Außerdem sorgen
Tischtennis-  und  Kickerturniere  für  Abwechslung.  Die  große
Spieletruhe  des  Kinder-  und  Jugendbüros  lässt  zudem  kaum
Wünsche offen.

Den größten Spaß haben die Kinder aber in der Regel an den
ganz spontanen Aktivitäten, die gemeinsam mit den erfahrenen
Betreuern des Jugendamtes entwickelt werden. Der Kreativität
sind hier (fast) keine Grenzen gesetzt. Zum Abschluss der
Ferienaktion  wartet  dann  eine  große  Feriendisco  auf  die
Kinder.

Die Ferienspielaktion in der Eissporthalle Weddinghofen findet
täglich von 10.00 – 16.00 Uhr statt. Der Eintritt ist frei.

 

Radeln  auf  den  Spuren  des
Strukturwandels in Bergkamen
Zu  einer  Fahrradrundfahrt  mit  aktuellem  und  durchaus
spannendem  Bezug  lädt  der  Gästeführerring  Bergkamen
interessierte Bürgerinnen und Bürger am kommenden Samstag, 28.
Juni, ein.

Mit Gästeführer Klaus Holzer begeben sich die Teilnehmer auf
eine Entdeckungsreise, auf der den Spuren des Strukturwandels

https://bergkamen-infoblog.de/radeln-auf-den-spuren-des-strukturwandels-bergkamen/
https://bergkamen-infoblog.de/radeln-auf-den-spuren-des-strukturwandels-bergkamen/


in dieser Region gefolgt werden soll. Dazu Klaus Holzer:  „In
den letzten Jahrzehnten hat das gesamte Ruhrgebiet mit dem
allmählichen Rückzug von Kohle und Stahl einen Strukturwandel
durchgemacht,  der  durchaus  mit  dem  Strukturwandel  vor  150
Jahren – Einzug des Bergbaus in den Raum Kamen/Bergkamen – zu
vergleichen ist, nur jetzt eben in genau umgekehrter Richtung.
Ich möchte Personen, die sich für diese Thematik und den damit
verbundenen vielfältigen technischen Wandel interessieren, die
Gelegenheit geben, während einer gut dreistündigen Rundfahrt
per Fahrrad den Ausprägungen dieses Strukturwandels anhand von
prägnanten Beispielen auf Bergkamener Stadtgebiet nachzugehen
und nachzuspüren.“

Die geplante Tour beginnt am kommenden Samstag um 14.00 Uhr im
Marina  -Sportboothafen  in  Rünthe  an  der  Promenade  am
Hafenbecken hinter dem Hotel „Neumanns Nauticus“ und führt
über von dort aus in Richtung Kraftwerk und Ökostation. Die
Teilnehmer  erfahren  während  der  Exkursion  aber  auch
Wissenswertes über die Halde – sie wird nicht bestiegen – und
die frühere Industrie und fahren dann durch den Wald um den
Beversee  zurück  zur  Marina  Rünthe.  Es  gibt  ausführliche
Informationen zu allen Anlaufpunkten und am Ende der Rundfahrt
in der Marina gegen etwa 17.30 Uhr schließlich auch noch eine
Einordnung in allgemeine Zusammenhänge.

Klaus  Holzer  bittet  alle  Teilnehmer  darum,  zu  der  Fahrt
möglichst auch Ferngläser mitzubringen. Angesichts der Länge
der Tour sollten Interessierte, so Holzer, überdies etwas zur
Stärkung für unterwegs dabeihaben.

Für  die  Teilnahme  an  der  Rundfahrt  ist  pro  Person  ein
Kostenbeitrag von fünf Euro zu entrichten. Für Kinder bis zu
zwölf Jahren ist die Teilnahme kostenfrei.



Freitag  fußballfrei:  Polit-
Kabarett im studio theater
Kommender Freitag ist tatsächlich fußballfrei. Also eine gute
Gelegenheit, politisches Kabarett im studio theater bergkamen
zu genießen. Hierfür gibt es sogar noch Eintrittskarten.

„Wo  ein  Weg  ist  fehlt  der  Wille“:  Mit  ihrem  aktuellen
politisch-satirischen Kabarettprogramm gastieren Marion Bach
und  Hans-Günther  Pölitz  von  der  Magdeburger  Zwickmühle  am
Freitag. 27. Juni, ab 20 Uhr  im studio theater bergkamen.

Marion Bach und Hans-Günther Pölitz sind die Magdeburger
Zwickmühle.

Wo  gesellschaftliche  Missstände  herrschen,  hat  politisches
Kabarett Hochkonjunktur. Die Politiker kommen und gehen, die
Probleme bleiben. Kabarettist Hans-Günther Pölitz und seine
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Spielpartnerin Marion Bach, Kabarettistin und Sängerin legen
als  Ensemble  Magdeburger  Zwickmühle  mit  scharfer,
unterhaltsamer Satire ihren verbalen Finger in die Wunden der
Nation  –  und  das  seit  17  Jahren.  Hans-Günther  Pölitz  ist
Gründer künstlerischer Kopf des ersten privaten Kabaretthauses
Sachsen-Anhalts, seit 2005 spielt Marion Bach an seiner Seite.
Hier kommt das 27. Zwickmühlen-Programm:

 

Das  Volk  hat  die  Macht  ausgehen  lassen,.  Das  steht  im
Grundgesetz. Wann kommt sie aber wieder zurück? Das steht in
den Sternen. Ihren Weg regeln Gesetze. Diese werden jedoch
nicht vom Willen des Volkes gemacht, sondern nur in seinem
Namen. Von Anwälten, deren beste Kunden nicht die kleinen
Leute sind, sondern die großen Banken. Haben diese der Macht
für ihren Weg nur ein One-way-Ticket gebucht, und nun ist sie
weg? Oder findet sie nicht zurück, weil der Rechtsweg ein
Irrweg war, der ihr den Ausweg für den Rückweg versperrt. Oder
befinden wir uns gar auf dem Holzweg, wenn wir glauben, dass
sie überhaupt nach einem Rückweg sucht?

Tickets  gibt  es  im  Kulturreferat  Bergkamen  (Tel.:
02307/965-464), im Bürgerbüro und an der Abendkasse! Weitere
Infos: www.bergkamen.de

 

Absage: Zu wenig Gäste fürs
Politische Nachtmahl
Das für den 27. Juni vorgesehene Politische Nachtmahl in der
Christuskirche Rünthe muss abgesagt werden.
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Geplant war ein Mehr-Gänge-Menue mit interessanten Beitraegen
aus Kunst, Politik und Kirche zum Thema 25 Jahre Mauerfall –
was ist daraus geworden, wo stehen wir heute?  „Leider haben
wir nicht die Anzahl an Karten verkaufen können, damit sich
die  Veranstaltung  trägt“,  so  Dietrich  Schneider  vom
Kirchenkreis Unna. „Für die Gäste, die sich auf diesen Abend
gefreut haben, tut uns das sehr leid.“ Kartenbesitzer erhalten
ihren Kaufpreis erstattet, entweder im Haus der Kirche in Unna
oder  im  Gemeindebüro  in  Rünthe  oder  telefonisch  unter
02303-2880  melden.

Peuckmanns  Fußballtalk:
Zuerst Hans Tilkowski, jetzt
„Aki“ Schmidt
Seinen  ersten  Fußballtalk  im  Dortmunder  „U“  während  der
laufenden WM hatte am vergangenen Sonntag der Schriftsteller
Heinrich  Peuckmann  mit  seinem  Freund  Hans  Tilkowski,  der
Fußballlegende aus Kaiserau, durchgeführt.

Inmitten  einer  Ausstellung  mit  beeindruckenden  Fußballfotos
von der bekannten Fotografin Regina Schmelken sprachen die
beiden  über  ihre  Herkunft  aus  Bergarbeiterfamilien,  über
Tilkowskis Erfolge als Torhüter und nicht zuletzt über ihre
gemeinsame Reise nach Baku/Aserbaidschan, wo der Linienrichter
Tofiq  Bachramow,  der  die  Fehlentscheidung  zum  berühmten
Wembleytor  traf,  überlebensgroß  in  Bronze  gegossen  steht.
Tilkowski  hat  dort  vor  Regierungsvertretern,  dem
aserbaidschanischen  Fernsehen  und  der  aserbaidschanischen
Presse  eine  beeindruckende  Rede  über  Fairness  im  Sport
gehalten.
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Die Zuhörer hatten viel Freude an dem Gespräch,  denn die
beiden  erzählten  auch  manche  Anekdote.  Zwischendurch  las
Peuckmann Abschnitte aus seinen Fußballbüchern.

Übernächsten Sonntag, am 29.6.14 um 11 Uhr im Dortmunder „U“,
wird   Peuckmann  seinen  zweiten  Fußballtalk  durchführen.
Diesmal  wird  er  Altnationalspieler  Alfred  „Aki“  Schmidt
treffen, der 1958 an der WM teilnahm und beim ersten großen
Europapokalsieg der Borussia, beim Sieg gegen Leverpool 1966,
Mannschaftkapitän war. Aki Schmidt war auch als erster Borusse
Mannschaftskapitän  der  Nationalmannschaft.  Mit  ihm  soll  es
wieder  ein  lockeres,  trotzdem  informatives  Gespräch  geben.
Interessierte sind herzlich eingeladen.

Vorletzte  Entlassfeier  der
Hellweg-Hauptschule
Mit einer Feierstunde in der Mensa hat am Montagmorgen die
Hellweg-Hauptschule  in  Rünthe  79  Schülerinnen  und  Schüler
ihrer 10. Klassen entlassen. Es wird aller Voraussicht nach
die Vorletzte gewesen sein.
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Die Entlassschüler der Hellweg-Hauptschule.

Den  Worten  von  Schulleiterin  Gudrun  Münnemann  und  den
Klassenlehrerinnen und –lehrer war deutlich zu entnehmen, dass
die zurückliegenden Jahren nicht immer einfach war für die
gesamte Schulgemeinde. Eines der bedeutendsten Ereignisse war
wohl  die  Zusammenlegung  der  ehemals  zwei  Bergkamener
Hauptschulen am Standort in Rünthe. Schüler und Lehrer, die in
der Regel nur sehr wenig miteinander zu tun hatten. Mussten
plötzlich miteinander auskommen.

Integration  zweier  Schulen  gut
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gelungen

Ein  Sketch  über  den  Wert
der Mathematik.

Lehrreich
auch  für
Christian
Pollack:
seine  erste
offizielle
Rede  als
stellvertrete
nder
Bürgermeister

Offensichtlich ist diese Integration gut gelungen. Doch die
jetzt ehemaligen Klassenlehrer nutzten in der Feierstunde auch
diese  letzte  Chance,  pädagogisch  auf  die  Jugendlichen
einzuwirken. Gudrun Münnemann verpackte ihre Hinweise vor dem
Hintergrund  der  WM  in  Brasilien  in  Fußballvokabular.  Was
nützten dem Bundestrainer Jogi Löw Spieler, die beim Abflug zu
spät oder gar nicht kämen, fragte sie laut in ihrer Rede.
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Abschied  von  der  Hellwegschule
bleibt vielen in Erinnerung
Trotzdem wird diese Entlassfeier vielen in guter Erinnerung
bleiben.  Die  Schülerinnen  und  Schüler  sorgten  selbst  mit
Musik,  einem  Sketch  und  einem  Gedicht  für  das  kulturelle
Rahmenprogramm. Die Schulpflegschaft ehrte die Besten aus den
vier Klassen.

Gedichtvortrag

Dies alles wird es an der Hellweg-Hauptschule nur noch einmal
kurz  vor  den  Sommerferien  2015  geben.  Danach  wird  diese
Traditionsschule wohl aufgelöst. Mit nur noch 90 Schülern in
den Klassen 9 und 10 geht es nach diesen Sommerferien weiter.
Nach Stand der Dinge werden nur noch neun Lehrerinnen und
Lehrer  für  ein  Jahr  weitermachen  können.  Nach  dieser
Entlassfeier  wird  man  sich  auch  von  einer  Reihe  von
Kolleginnen  und  Kollegen  verabschieden  müssen.

Schulleiterin
Gudrun
Münnemann.
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„Es wird wohl noch im Herbst eine politische Entscheidung
geben müssen, wie es mit der Heidehauptschule weitergeht“,
erklärte Andreas Kray, der Leiter der Bergkamener Amts für
Schule,  Sport  und  Weiterbildung.  Klar  sei  nur,  dass  die
Bezirksregierung eine Schule mit nur noch einem 10. Jahrgang
nicht zulassen werde.

Klasse 10a1: Tayfun Ari, Mustafa Bacak, Duygu Cetin, Eray
Cetin,  Damla  Cetinkilic,  Nico  Dahlhoff,  Denis
Dzierzenga,  Kevin  Gedowski,  David  Hesener,  Fatih
Iskesen,  Malte  Karsten,  Melina  Komander,  Sinem
Kulakci, Michelle Nützer, Lea Olschewski, Onur Özcan, Denniz
Rankl, Pascal Schmalley, Julian Siegel, Jan Turi, Lisa-Aileen
Voß, Melanie Wilhelm und Lars Wille

Klasse 10a2: Tarik Acar, Sercan Aksu, Funda Arslan, Brian
Barri,  Muhammed  Basaran,  Anna-Lena  Besken,  Nico  Florian
Demuth, Bertal Günes, Steven Kampmann, Lukas Müller, Florian
Purgalla,  Dunja-Bianca  Staudinger,  Mateusz  Szubinski,  Sema
Tercanli,  Furkan  Ügüden,  Annika  Urban,  Vanessa  Vehring
und Pascal Worm.

Klasse 10b: Ersin Atalay, Burcu Aydin, Lars Beckmann, Pia
Bismark,  Philipp  Folle,  Alina  Frey,  Mathias  Heuser,  Gizem
Islak, Dominik Kaczmarek, Funda Kara, Beyza Keles, Darleen
Klitscher, Selina Kreutzkamp, Marie-Christin Liebezeit, Lara
Lunemann,  Gül  Döndü  Metin,  Baran  Onurlu,  Patryk
Piestrzynski,  Adis  Sarnoch  und  Abdullah  Tercanli.

BuS-Klasse: Justin-Pascal Bonde, Oliver Paul Doerr, Dominik
Herrmann, Marvin Hülsmann, Ebru Kacar, Michelle Klein, Ubeyd
Köse, Ingo Kretzschmer, Lars Kühne, Marvin Mitterer, Alexander
Romahn, Denise Saarbeck, Sefkan Sari, Muradije Shaka, Roman
Skarjalis, Jan Sobczyk und Chris Waluga

 

 



Hochschultag  des  Kreises:
Offene  Vorträge  ohne
Anmeldung besuchen
Das Abi in der Tasche, Lust auf ein Studium – aber noch keine
Idee,  in  welche  Richtung  es  gehen  soll?  Beim  fünften
Hochschultag des Kreises Unna am Donnerstag, 26. Juni ab 9 Uhr
in der Stadthalle Kamen können sich Interessierte auch spontan
informieren.

Für zahlreiche offene Vorträge ist keine Anmeldung nötig.
Informationen  zu  vielen  dualen  Studiengängen,  zu

Stipendien,  einem  qualifizierenden  Praktikum  Elektrotechnik
und den unterschiedlichen Laufbahnen bei der Bundeswehr sind
frei zugänglich.

Plätze  frei  sind  auch  noch  für  viele  anmeldepflichtige
Workshops.  Wer  Interesse  hat,  kann  sich  bequem
über  www.kreis-unna.de/hochschultaganmelden.  Auf  der
Internetseite  gibt  es  natürlich  auch  Informationen  zu  den
teilnehmenden Hochschulen, zu den Workshops, zu den Inhalten
der offenen Vorträge und zur Anfahrt.

Beim  Hochschultag  präsentieren  sich  die  Fachhochschule
Dortmund,  die  Technische  Universität  Dortmund,  die
Westfälische Wilhelms-Universität Münster, die Fachhochschule
Münster,  der  Hochschulcampus  Unna,  die  Fernuni  Hagen,  die
Fachhochschule  Südwestfalen,  die  Ruhrakademie  Schwerte,  die
Hochschule  Hamm-Lippstadt,  die  FOM  Hochschule,  die  SRH
Hochschule in Hamm und viele weitere Institutionen.
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Rettungshubschrauber  an
Hellmig-Klinik kein Problem

Rettungshubschrauber  landen  auch  in
Zukunft  auf  dem  Platz  am  Hellmig-
Krankenhaus.

Ist er im Einsatz, geht es fast immer um Leben und Tod. Auch
auf dem Alten Markt in Kamen ist der Rettungshubschrauber
schon gelandet, um jemanden ins Krankenhaus zu fliegen. Dort
darf der Helikopter auch in Zukunft runterkommen. Nur für die
Hubschrauberlandeplätze  der  Krankenhäuser  gelten  aufgrund
einer  neuen  EU-Verordnung  ab  Ende  Oktober  strengere
Richtlinien.  Unter  anderem  sieht  die  EU-Vorschrift  größere
Mindestabstände  zu  angrenzender  Bebauung  sowie  einen
bestimmten An- und Abflugwinkel vor, damit die Helikopter den
Landeplatz  auch  dann  noch  sicher  erreichen  und  verlassen
können, wenn sie nicht senkrecht landen bzw. starten können.

Die  beabsichtigte  Umsetzung  dieser  EU-Verordnung  wird  zu
erheblichen  Beeinträchtigungen  in  der  Luftrettung  führen.
(Georg  Baum,  Hauptgeschäftsführer  der  Deutschen
Krankenhausgesellschaft)

Weil  er  ein  Notlandeplatz
ist,  sei  der
Hubschrauberlandeplatz
nicht  betroffen  von  den
strengen  EU-Richtlinien,
erklärt  das  Klinikum
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Westfalen  auf  Anfrage.

Auch der Landeplatz am Hellmig-Krankenhaus ist umgeben von
Häusern und hohen Bäumen. Doch ist er offenbar nicht betroffen
von  den  strengen  EU-Richtlinien.  „Weil  es  sich  um  einen
Notlandeplatz  handelt“,  gibt  Jörg  Kühn,  Pressesprecher  des
Klinikverbundes „Klinikum Westfalen“, Entwarnung. Heißt: Das
Klinikum  muss  nicht  in  bauliche  Veränderungen  investieren,
damit Rettungshubschrauber die Kamener Klinik im Notfall auch
weiterhin anfliegen können.

Notlandeplatz
Derweil  schlägt  die  Deutsche  Krankenhausgesellschaft  Alarm:
„Die  beabsichtigte  Umsetzung  dieser  EU-Verordnung  wird  zu
erheblichen Beeinträchtigungen in der Luftrettung führen. Die
Anforderungen  an  Hubschrauber-Landeplätze  an  Krankenhäusern
sollen  so  verschärft  werden,  dass  etwa  die  Hälfte  der
bisherigen Landeplätze nicht mehr angeflogen werden kann. Als
fatale  Konsequenz  können  beispielsweise  Schwerstverletzte
künftig  nur  noch  dann  in  die  am  besten  geeignete  Klinik
geflogen werden, wenn deren Hubschrauber-Landeplatz den neuen
Bedingungen unter anderem für die Hindernisfreiheit in einer
definierten Einflugschneise entspricht. In dicht besiedelten
Städten ist das jedoch häufig nicht praktikabel“, erklärte
Ende Mai ihr Hauptgeschäftsführer Georg Baum.

 

 



Einbrecher  hebeln
Terrassentür auf
In  der  Nacht  zu  Sonntag  hebelten  unbekannte  Einbrecher
zwischen  18.30  Uhr  und  Mitternacht  die  Terrassentür  eines
Einfamilienhauses an der Südlichen Salzstraße auf. Im Haus
durchsuchten sie sämtliche Räume und entwendeten Schmuck und
Bargeld. Wer hat Verdächtiges bemerkt? Hinweise bitte an die
Polizei in Bergkamen unter der Rufnummer 02307 921 7320 oder
921 0.
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